
給袁醫 

 

我患有濕疹十五年, 濕疹一直只生在小腿皮肤上. 每年冬天到來, 我就知道要受苦了.

皮肤龜裂和瘙痒就一定不可少了. 每一天晚上都不能好好熟睡. 使得精神狀態也非常

差. 

 

而這十五年來, 我一直是看中醫. 中醫給我的幫助只有稳定病請,沒有徹底治好我的

病. 

 

2009 年, 我第一次去看西醫, 起初西醫治我的病請是正面.  

因為有一種藥叫”類固醇”, 它能很快地治好我的濕疹.使到小腿瘙痒很快消失. 

 

但”類固醇” 這三個字從那時開始,就為我帶來惡夢. 

 

2011 年 10月中, 不知道為什麼, 全身都出現濕疹, 在這期間, 我不停的看醫生和吃藥, 

可是一點效果也沒有, 後來才知道, 這是”類固醇” 帶給來的後患. 

 

這一次出現全身濕疹, 我再次去看中醫, 但一直沒有一絲好轉. 

 

在這時候, 我心情十分徬煌和沮喪, 也很絕望. 不知道什麼辦? 有誰能幫助我? 

心中在想: 是找中醫或再找有名西醫呢? 

 

2011年 11月 28日, 由于晚上睡不著, 索性起床上网. 晚上 3時, 我企圖能找到一絲希

望, 就在那晚, 我找到 “自然堂” 這三個字. 

 

我看見很多濕疹患者都能治好, 有些病請比我更嚴重, 都能被治好. 

 

當時就有一個信念, 一定要找 “自然堂” 幫我. 第二天一早, 我就預約了. 

一個月後, 我第一次看見袁醫生. 他給我的感覺, 就是信心. 

 

每一次看袁醫生和他的團隊, 都會給我一點點的希望. 

 

袁醫生, 使用他的自然療法, 運用在我身体上, 使我現在完全脫離了濕疹的痛若. 現

在的皮膚光滑而且沒有什么瘡痕. 

 

2013 年, 第一季, 我全身的濕疹已不見了, 就好像 MAGIC 一樣. 

我十分感謝袁醫生和他的團隊. 
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